

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Parteikollegen und Freund

Klaus Baumgartner

21. Dezember 1937 bis 10. Dezember 2015

Klaus Baumgartner war ein sehr engagierter, glaubwürdiger und hoch geachteter Politiker. Als Gemeinderat und Stadtpräsident hat er die Berner Sozialdemokratie und die Stadtpolitik während Jahrzehnten geprägt. Mit seiner beharrlichen und einnehmenden Art gab er der Stadt Bern ein Gesicht und genoss weit über das eigene politische Lager hinaus eine breite Anerkennung. Die vielen guten gemeinsamen Erinnerungen bleiben unvergessen.

Wir wünschen der Familie von Klaus Baumgartner viel Kraft und Zuversicht und drücken seinen Angehörigen und Freunden unser tiefstes Beileid aus.

Sozialdemokratische Partei der Stadt Bern
Sozialdemokratische Partei Bern Länggasse-Felsenau

Die Trauerfeier fand im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Contact Netz – Stiftung für Suchthilfe (Berner Kantonalbank, IBAN CH10 0079 0016 8752 1509 2).

